

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** M<sup>a</sup> Teresa Santiago Martínez

**Edad:** 86

**Natural de:** Cubillo de Ebro



### *RELATO:*

Nací en Cubillo de Ebro, un precioso pueblo de Valderredible, pero con 2 años me vine a vivir a reinosa ya que mi padre encontró trabajo en la Naval.

Reinosa para mi siempre ha sido como una capital, incluso he trabajado aquí en una sastrería puesto que mi madre murió joven y me tocó ayudar a mis hermanas y mi padre porque era la mayor.

Estudié en el colegio de monjas de Reinosa, y todo era distinto. Había muchas cosas para divertirse y hoy en día no hay nada.

Es verdad que ha cambiado a mejor, porque todo es más moderno, antes había más miseria, más hambre.

No cambiaría nada de Reinosa me gusta tal y cómo es, total, no sabemos que va a pasar en el futuro.